

# Bapas Nusakambangan Hadiri Upacara Penutupan Magang Dan Satriya Sancaya Karyadhika Taruna Magang Poltekip Angkatan 53

Rifki Maulana - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 3, 2022 - 15:06



*Bapas Nusakambangan Hadiri Upacara Penutupan Magang Dan Satriya Sancaya Karyadhika Taruna Magang Poltekip Angkatan 53*

Nusakambangan (03/11/2022) – Tahun ini, kegiatan magang dan Satriya Sancaya Karyadhika diikuti oleh 301 orang Taruna Wreda Politeknik Ilmu Pemasarakatan (Poltekip) Tingkat IV Angkatan LIII Tahun Akademik 2022. Satriya Sancaya Karyadhika merupakan upaya meningkatkan kompetensi dan kapasitas SDM dengan mempersiapkan alumni Politeknik Ilmu Pemasarakatan yang siap bekerja di Unit Pelaksana Teknis di seluruh Indonesia.

Satriya Sancaya Karyadhika sendiri berarti pemberian tugas profesional untuk melakukan pekerjaan sesuai dengan kewajiban aturan dan kebenaran dengan tujuan memberikan pemahaman dan meningkatkan kompetensi alumni Politeknik dan untuk melaksanakan revitalisasi Pemasarakatan.

Taruna dan taruni melaksanakan kegiatan magang tersebut mulai tanggal 5 september 2022 dan berlangsung selama dua bulan. Tujuan kegiatan ini agar taruna dan taruni dapat menerapkan, mengimplementasikan, serta mengembangkan keilmuan dalam dunia kerja dan masyarakat, serta dapat turut berpartisipasi memecahkan permasalahan-permasalahan yang ditemukan pada Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasarakatan tempat praktik.

Kegiatan penutupan ini dilaksanakan bertempat di lapangan Lembaga Pemasarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar. Dewi Agustina Wulansari, selaku Kepala Urusan Tata Usaha beserta beberapa pegawai turut hadir mewakili Bapas Nusakambangan dalam kegiatan tersebut pada hari Kamis, 3 November 2022. Kegiatan ini dihadiri langsung oleh Bapak Supriyanto, Kepala Divisi Pemasarakatan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah serta perwakilan dari Politeknik Ilmu Pemasarakatan (Poltekip) beserta jajaran.

Kadivpas mengingatkan kepada para taruna dan taruni Poltekip angkatan 53 untuk selalu menjaga tingkat kedisiplinan, karakter dan perilaku jangan sampai berubah ketika nantinya sudah menjadi petugas pemasarakatan. Pada kesempatan ini juga menekankan untuk tetap tekun belajar sehingga akan menjadi petugas pemasarakatan yang sukses dan handal.

“Selamat kembali ke Kampus, selamat belajar dan lulus dengan predikat yang baik”, ujar beliau.

Pada kegiatan penutupan ini menampilkan yel-yel yang dibawakan dengan penuh semangat oleh seluruh Taruna Wreda Politeknik Ilmu Pemasarakatan (Poltekip) Tingkat IV Angkatan LIII dan di penghujung acara diakhiri dengan berfoto bersama.